

Rapat Koordinasi Perencanaan, Pelaksanaan, Evaluasi, Pengendalian, dan Pengembangan dilingkungan UPNVJ

Monday, 21 December 2020 16:32 WIB

HumasUPNVJ - Dalam rangka memastikan pencapaian kinerja pada tahun 2021 untuk dicapai secara maksimal, diperlukan peningkatan kualitas pengelolaan seluruh Sub Satker dengan memastikan bahwa manajemen yang dilaksanakan berbasis Perencanaan, Pelaksanaan, Evaluasi, Pengendalian, dan Pengembangan (PPEPP). Maka dari itu, UPN Veteran Jakarta menyelenggarakan Rapat Koordinasi Paparan Perencanaan masing-masing Sub Satker Tahun 2021. Kegiatan ini dilaksanakan selama beberapa hari, terhitung mulai hari Senin 21 Desember 2020 sampai dengan Kamis, 7 Januari 2021, bertempat di Auditorium Bhinneka Tunggal Ika Lantai 4 UPNVJ dengan tetap mematuhi protokol kesehatan Covid-19 yaitu dengan memakai masker, membawa *handsanitizer* pribadi (mencuci tangan secara teratur) dan menjaga jarak.



Kegiatan diawali dengan arahan Rektor UPNVJ, Erna Hernawati, dalam arahannya banyak hal yang disampaikan diantaranya mengenai evaluasi capaian Perjanjian Kinerja (PK) tahun 2020 dan persiapan capaian PK 2021, menjelaskan gambaran capaian Indikator Kinerja Utama 2021, kondisi-kondisi yang mempengaruhi penyusunan program kerja 2021, dan langkah-langkah strategis, "Berbicara mengenai langkah-langkah strategis, ada beberapa diantaranya: Perubahan model pengelolaan untuk berbasis PPEPP/ISO 210001:2018 berbasis teknologi, Penataan dan Pengelolaan SDM berbasis Kompetensi dan Kinerja; Perkuat Budaya PIKIR. Perubahan *mind set* dengan BLU - Efisien, Efektif - Layanan dan Kesejahteraan Meningkatkan, Perkuat komitmen peningkatan kualitas Pendidikan (kurikulum, model pembelajaran), Kualitas, kuantitas Lit/abdimas, dan *Updating/pemutakhiran informasi*". Terangnya

Seluruh Kasub. Satker agar menyiapkan paparan Perencanaan yang meliputi :

- Renstra Tahun 2020-2024
- Target Capaian Tahun 2021 yang telah mengakomodir target Renstra Universitas, APS 4.0, IKU PTN BLU, Klasterisasi PT
- Program Kerja Tahun 2021
- Risk Register Tahun 2021
- Kalender Operasional 2021

Kegiatan dilanjutkan dengan sesi Pembahasan oleh Rektor UPNVJ.



Export tanggal : Sunday, 01 September 2020
Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/be>
[upnvj.html](https://upnvj.ac.id/id/be)]

an-pengembangan-dilingkungan-